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・AYA世代がん患者への支援を求める意見書
・認知症との共生社会の実現を求める意見書
　　　　　　　　　　　　　　　　ほか２件

日本トータルテレマーケティング株式会社による新型
コロナウイルスワクチン接種業務の不正請求に関する
全容解明と厳正な対応を求める決議　　　 　ほか１件

　国の「デフレ完全脱却のための総合経済対策」の財源等を活用した、市民生活・事業者の下支えにつながる物価高
騰対策や市民生活に直結する防災・減災、老朽化対策などを行う総額101億9,100万円の補正予算を可決しました。

 今任期は、初めて４年間で総額５億円を超える削減を行うことを合意し、議員報酬20％の削減を全会一致で可決
しました。今回の議員報酬の削減率及び削減額は過去最大となります。

●洛西“SAIKO”（さあ、いこう）プロジェクトの推進
●こどもまんなか公園魅力アッププロジェクトの推進
●民間保育園等への人件費等補助金の充実
●人事委員会勧告等を踏まえた職員給与改定
●京都市くらし応援給付金（追加給付）　など

（総額183億8,500万円）

人事委員会勧告等を踏まえた職員給与改定
・安定的に公務を運営していくためにも有能な
人材の確保や若手職員の離職防止などに向け
て適切な勤務条件を確保することが必要。

・行財政改革の集中改革期間中に職員の給与カッ
トを打ち切る一方で市民負担を引き続き求める
ことは不誠実。

民間保育園等への
人件費等補助金の充実
・今回の補助制度拡充の効
果を各園に分かりやすく
示す必要がある。
・令和４年度の制度再構築で
削減した13億円を元に戻し
たうえで改めて補助制度の
在り方を検討すべき。

洛西“SAIKO”（さあ、いこう）プロジェクト・
こどもまんなか公園魅力アッププロジェクト
の推進
・既存の公共交通の周知のみならず新たな交通体系の
検討にも予算を投じるべきではないか。

・若者・子育て世帯へのPRに当たっては動画などの工
夫も取り入れながらSNSの活用に注力する必要がある。

・国の有利な財源を活用するなど洛西地域だけでなく
市内全域の公園の遊具を更新するための予算確保に
努めることが必要。
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本会議において、議員が各会派を代表して、市長等に対し、市政のあらゆる事業や取組
等について、現在の状況や将来に向けての方針等の確認、政策提案などを行うものです。

12月１日の本会議で10名の議員が代表質問を行いました！ 主な代表質問を
2・3面で紹介します！代表質問

とは？

補正予算等を可決！

議員報酬20％削減を全会一致で可決！
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年に7回、市民しんぶん（区版）に挟み込んで配布しています！
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